

19e session de l'Assemblée générale de l'UICN – Union mondiale
pour la nature Buenos Aires, Argentine 17 au 26 janvier 1994

19.94 Gestion des ressources d'eau douce en Espagne

RAPPELANT les recommandations de l'UICN sur la gestion, l'utilisation et la protection des écosystèmes et de l'environnement humain et, en particulier, sur la construction de barrages et de canaux;

PRÉOCCUPÉE par le nombre considérable de grands barrages et les milliers de kilomètres de canaux et de canalisations prévus dans le Plan hydrologique national et dans les plans pour les bassins hydrologiques que le Gouvernement espagnol est en train d'étudier, et qui sont destinés à régir la gestion de l'eau pour les deux prochaines décennies;

L'Assemblée générale de l'UICN Union mondiale pour la nature, réunie du 17 au 26 janvier 1994 à Buenos Aires, Argentine, pour sa 19e session:

PRIE INSTAMMENT le Gouvernement espagnol de renoncer à la construction des infrastructures hydrauliques qui portent gravement préjudice à l'environnement, comme ce pourrait être le cas des projets de barrages d'Itoiz (Navarre), de Genal (Malaga), de Fuenteginaldo (Salamanque), de Matallana (Guadalajara) et de Pozo de los Ramos (Guadalajara).

Note. Cette recommandation a été adoptée par vote à main levée après qu'un certain nombre de délégations se soient inquiétées du manque d'informations explicatives. Les délégations (le l'Afrique du Sud et du Canada ont demandé que leur vote contre la recommandation soit enregistré.